

Arzacq

Dimanche 23 février 2025

Les yeux vers le ciel...



Pour sa première prestation en public de la temporada 2025, Dorian était invité, cette année encore, en matinée de la journée taurine Arzacquoise, à combattre un bel exemplaire de toro novillo de Sepulveda.



Bien présenté, le Sepulveda a une charge violente et désordonnée. Très exigeant aussi bien sur sa corne droite que sur son piton gauche, le bicho demandait beaucoup de recours, une main ferme et un engagement total.

**Avec beaucoup de courage, de calme et poder,
Dorian va ciseler une faena solide.**

Un toréo de « macho », templé, profond, sincère et dominateur, parfaitement conclue par une entière très engagée, en place et d'effet rapide.

Dorian va recevoir une ovation nourrie du conclave totalement conquis par l'engagement et la sincérité du torero béarnais.....

**Deux oreilles comme une évidence.
...comme une offrande à sa maman.**



Reportage photo (Guy Capelani)



